

Pressemitteilung: Grüne Unterstützung für Oberbürgermeisterkandidaten Helge Viehweg

Bruchsal, 26. April 2025

Der Vorstand sowie die Gemeinderatsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen Bruchsal sprechen sich mit großer Überzeugung für die Kandidatur von Helge Viehweg zum Oberbürgermeister der Stadt Bruchsal aus.

„Bruchsal steht vor wichtigen Weichenstellungen. Wir sind überzeugt, dass Helge Viehweg mit seiner Erfahrung, seiner Kompetenz und seiner klaren Haltung der richtige Kandidat ist, um unsere Stadt zukunftsfähig zu gestalten“, betonen Vorstand und Fraktion.

Helge Viehweg bringt langjährige kommunalpolitische Erfahrung mit: Als Volljurist und Bürgermeister einer Gemeinde im Enzkreis hat er in den vergangenen zwölf Jahren bewiesen, dass er Verantwortung übernimmt und nachhaltige Entwicklungen erfolgreich voranbringen kann. Besonders hervorzuheben ist sein Engagement für erneuerbare Energien: In Straubenhardt setzte er gemeinsam mit den Bürgerinnen und Bürgern ein Windparkprojekt mit elf Anlagen um – transparent, wirtschaftlich und lösungsorientiert.

Für Viehweg stehen bezahlbares Wohnen, eine verlässliche Kinderbetreuung, nachhaltige Stadtentwicklung und der Schutz von Umwelt und Klima im Zentrum seiner politischen Vision. Dabei setzt er auf Bürgernähe, Teamarbeit und klare, pragmatische Entscheidungen.

„Wir brauchen in Bruchsal eine moderne Verwaltung, die die Chancen der Digitalisierung nutzt, Mobilität neu denkt und den gesellschaftlichen Zusammenhalt stärkt. Helge Viehweg bringt all das mit. Er hört zu, bringt Menschen zusammen und arbeitet mit klarem Kompass für das Gemeinwohl“, so die Grünen weiter.

Helge Viehweg versteht sich als begeisterungsfähiger und verlässlicher Partner auf Augenhöhe – sowohl gegenüber den Bürgerinnen und Bürgern als auch innerhalb der Stadtverwaltung und dem Gemeinderat.

„Mit Helge Viehweg haben wir einen Kandidaten, der Bruchsal nachhaltig, sozial gerecht und zukunftsorientiert weiterentwickeln wird. Wir freuen uns auf einen engagierten Wahlkampf und setzen uns mit ganzer Kraft für seine Wahl ein“, erklären die Grünen abschließend.

Saskia Deller, Svenja Gensow,
Vorstandssprecherinnen

Ruth Birkle,
Fraktionsvorsitzende

